



想いを一つに



ロータリー: 変化をもたらす

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 岡村隆徳 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号丸越ビル6F
幹事 春日井和良 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

<2017-18年度R.I.テーマ>

R.I.会長 イアンH.S.ライズリー

第1646回例会

職業奉仕月間

平成30年1月11日(木)

新春親睦夜間例会

於 名古屋東急ホテル

出席計算数

会員 57名

51名中47名出席

出席率 92・16%

前々回出席率 100%

例会プログラム

★丹下国際奉仕委員長

・グローバル補助金事業(桃園市)

・復讐区の上巴陵部浄水システム

・台湾桃園市政府 感謝状披露

・グローバル補助金活動報告

★感謝状披露

・東海交通遺児を励ます会

★新春親睦夜間例会

ロータリーソング

「君が代」「四つのテスト」

指揮者 松本 哲朗

ピアノ伴奏 富板 玲子

ニコボックス

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお祈りします。岡村 隆徳・竹林 正人

宇野 史人・藤田 徹

桑山 光俊・松本 哲朗

おめでとございます。春日和和良

あけましておめでとうございます。

今年も一年が始まりました。楽しい

一年、充実した一年にしたいと思

います。川合 美幸

今年もよろしくお祈りします。

前田 隆久・木村 光徳

酒井 修・吉田 明夫

高木 政義・尾上 昇

新年おめでとうございます。

柴岡 正将・川畑 博敬

浅野 彰・杉浦 令淑

田崎 雅三・川島 勇基

明けましておめでとうございます。

今年も宜しくお祈り致します。

宇瀬 厚・佐藤道太郎

林 順治・近藤宏一郎

明るく楽しい年であります様に!!

荻葉 賢一

新年おめでとうございます。今年

もよろしくお祈りいたします。

岩崎 征一・丹下 富博

今年もどうぞよろしくお祈りしま

す。吉田 隆彦

二女 瑞加が成人式でした。ハシの

日は近藤明美さんにお世話になり

ました!

誕生日です。内藤 観永

誕生日です。妻も誕生日です。

中原 康雄

妻の誕生日です。

岡田 尚彦・堀江 英弥

家内の誕生日です。年末年始イン

フルエンザで寝正月でした。健康

に気を付けましょう。大原 敏正

新年明けましておめでとうございます

です。本年も何卒よろしくお祈り

いたします。親睦活動委員会

会長挨拶

岡村 隆徳

皆様新年明けましておめでとう

ございます。今年のお正月は穏や

かな天候で連休も絡めた長いお正

月になりゆつくり過ごされたと思

います。今日は新春夜間例会です

ので、おこそ気分を締めくくると

して大いに楽しみましょう。

今週は今年のテーマであります

A-関連で最も重要なイベントが

米国で開催されています。今日の

日本経済新聞の一面にも「A-産

業革命始動」との見出しで取り上

げられています。CES(家電

見本市)がラスベガスで開催され

ており、1ヶ月前からA-IOTま

で世界最大のイベントになってい

ます。

今年A-IOTの関係性を更

に深め、いよいよビジネスが始まる

局面に来ていると感じます。今回

のCESでもトヨタ自動車、豊田

章男社長のキーノート講演では新

たなコンセプトカー「Eパレット」

構想を紹介し、自動車業界を包括

するモビリティサービスによって

アマゾンのようなオープンプラット

フォーム戦略を発表しました。

この内容については次の機会にこ

紹介いたします。

今日はこのCESでも自動運転

用A-半導体の圧倒的なシェアで

自動車関連350社との協業を発

表したエヌビディアを再び取り上

げてみます。以前も紹介したよ

うにエヌビディアはA-の深層学

習半導体ユニットでも事実上フラ

ットフォームになっています。C

EOのジェンソン・ファンはフォ

ーチュン誌で昨年度ビジネスパー

ソン・オブザイヤーとして表彰さ

れています。また昨年末にはGTC

JPAPAN 2017(東京お台

場)というイベントに来日し、大盛

GTC2017で講演するエヌビディア・ジェンソンファンCEO



況の開催になりま
した。世界各地で
A-技術を駆使し
様々な分野の活用
が始まっています。
このイベントのオ
ープニング映像は
A-活用事例を紹介しています。

世界のプラットフォーム争奪に
今年も目が離せません。今年度も
引き続きよろしくお祈りいたしま
す。ありがとうございました。

新春夜間例会

親睦活動委員長 加藤巳千彦

新年明けましておめで
とございます。今年の
新春夜間例会は、岡村会長の乾杯
の後、ビュッフェスタイルで美味
しいお食事と岡村会長から差し入
れていたいただきました日本酒に舌鼓
を打ちながら歓
談していただき
ました。また、正
月らしく、着物
姿の7名のコン
パニオンの方々
に、会員の皆様
のテーブルでの
お手伝いをして
いただき、会場
に華を添えてい
ただきました。

その後、新春
に相応しく、大
須でおなじみの





女性だけで結成された昔懐かしいちんどん屋「べんてんや」に軽妙な演奏と共に登場していただきました。べんてんやは名古屋のみならず、

日本中さらにはシンガポール、パリなどでも公演をされ、数々のコンクールで入賞された、注目されているちんどん屋さんです。軽快な口上とともに、シトロでポップでコケティッシュな明るいつちんどんの音色が会場一杯に響きわたり、会員の皆さまに懐かしい雰囲気浸っていただきました。

神野副会長の中締めで、にぎやかな新春夜間例会の幕を閉じました。皆様にとりまして、今年一年が実の多き年となりますようお祈り申し上げます。

「グローバル補助金活動報告」

「桃園市復興区上巴陵部落への国際奉仕委員長 丹下 富博 副委員長 渡邊 隆雄」

平成29年12月23日に当クラブから12名で贈呈式に出席いたしました。今回のG補助金事業の実施国はRー第3502地区の台湾桃園復興区で、当クラブが援助団



となりです。桃園市復興区上巴陵地区の先住民は山の奥に住んでおり、約210軒700人ぐらいの人口ですが、これまでは、濾過装置とは名ばかりの山水を飲料水として利用していました。今回のG補助金の活用は濾過システムを設置することで、人体に有害な物質を除去しながら、体によいミネラルを含んだ飲料水に改善することを目的としています。

また、この地は観光地になっており、平均年間18万人が訪れます。台湾国内からの観光客は一年中途切れることなく、特に桜の花見シーズンと桃の収穫時期、紅葉の季節など、みどころ満載の部落です。この観光客にとっても飲料水とな



る水源の問題は死活問題でした。今回の「ろ過装置設置」事業の受益者は地元住民はもちろんのこと、桃園市復興区上巴陵地区を訪れる観光客でもあり、地元住民からは大変感謝され驚くほど大歓迎されました。開所式には桃園市の幹部先住民やその代表、ロータリーからはRー第3502地区方バナー、地区内クラブ会長やメンバーなど総勢200名程が出席しました。地元先住民の踊りで出迎えられ、岡村会長へ桃園市からの感謝状が贈呈されました。



今回のような継続可能であるG補助金事業の活用は、大変有意義なものであり、今後も是非とも活用していきたいと感じています。

今回のような継続可能であるG補助金事業の活用は、大変有意義なものであり、今後も是非とも活用していきたいと感じています。

今回のような継続可能であるG補助金事業の活用は、大変有意義なものであり、今後も是非とも活用していきたいと感じています。

今回のような継続可能であるG補助金事業の活用は、大変有意義なものであり、今後も是非とも活用していきたいと感じています。

公共イメージ向上委員会
大原 敏正・杉浦 令淑
高田 知史
*本文は、原則 頂いた原稿を転載しています。

1月25日(木) 例会の案内
新入会員電話
「これからの医療」
「介護業界を考える」
「災害対策とサイバー攻撃」
「自己紹介と今後の事業の展望」
中村 充
高田 知史
川合 美幸

感謝状披露
台湾桃園市政府
(G補助金事業桃園市復興区の上巴陵部落浄水システム寄贈)

感謝状披露
感謝状
感謝状